

## Das läuft ja wie am Schnürchen!



Die Kinder in dem Projekt „Vom Fetzen zum Designerstück“ lernen, wie sie mit Nähmaschinen und Co. umgehen sollen. Hier lernen Kinder, wie sie mit Kleidung umgehen sollen und was man alles aus sogenannten „Fetzen“ machen kann.

Der Nähkurs findet in der Hauptschule statt, da dort die benötigten Geräte vorhanden sind. Die Kinder der Nähabteilung können ihrer Kreativität hier freien Lauf lassen. Sie nähen zum Beispiel Handy-/Taschen und Duft-/ Kissen.

Ein Mädchen im Nähkurs sagte: „Ich finde die Geräte funktionieren gut und die Lehrer sind immer da, wenn man Hilfe braucht.“

Im Durchschnitt wird der Nähkurs mit einer 2 bewertet. Alle waren zufrieden und freuten sich auf den weiteren Tag, an dem sie noch viele weitere Sachen nähen wollen. Hoffentlich werden die Teilnehmer alle zufrieden und mit vielen neuen „Designerstücken“ den Kurs beenden.

